

Plancha De Vapor Oster Con Base De Cerámica



Código Artículo (Proveedor)	6052
Color	Azul
Marca	Oster
Modelo	6052

Descripcion

Resistente suela de cerámica con un deslizamiento 40% superior a otras planchas, hace que este modelo sea una excelente opción para un consumidor exigente.

Los nuevos modelos de la serie 6050 de planchas con cuerpos metalizados, ofrecen 40% más cobertura de vapor, permitiendo remover arrugas profundas con menos esfuerzo.

Además, el nuevo diseño de suela ayuda a obtener una mejor distribución del vapor sobre las telas, ofreciendo una protección ideal para las prendas delicadas.

Hoy más que nunca, buscamos la manera de realizar las tareas cotidianas del hogar de una manera más rápida y eficiente posible.

Descubre una gran variedad de colores con combinaciones metalizadas, en un diseño que va con tu estilo de vida y con el mejor desempeño y calidad que solo Oster te puede dar.

Menos esfuerzo, mayor desempeño y excelente funcionalidad es como mejor podemos describir esta plancha Suela con Tecnología Aeroceramic que máxima la distribución del vapor y ofrece 45% mejor deslizamiento*, dando un mejor resultando y ocupando menos tiempo de planchado.

Nuestra suela de cerámica te ayuda a cuidar las prendas delicadas, es suave con tu ropa, pero resiste a rayaduras causados por botones o/y cremalleras.

Efectivo y poderoso golpe de vapor de hasta 80 gramos por minuto

40% más vapor* que ayuda a penetrar las arrugas más difíciles, te permitirá tener un mejor resultado en menos tiempos Disparador ergonómico que permite accionar cómodamente el botón de rociado fino y lograr fácilmente un planchado impecable, podrás humedecer la ropa para una eliminación más fácil las arrugas.

Tanque de agua de 250ml

El diseño de nuestra suela con plexo canales y nano hendiduras que distribuyen el vapor sobre la tela en donde más se necesita, evitando la perdida de vapor.

La punta de precisión ayuda a eliminar arrugas de lugares de difícil acceso, como cuellos, puños, solapas y alrededor de los botones

Su cuerda de 2m te permite tener una mejor amplitud de movimiento.

La función de vapor vertical elimina arrugas rápidamente de las prendas utilizando tu gancho de ropa. También puede usarse para refrescar y eliminar olores de tapicería y cortinas

Selector de temperatura que permite ajustar la temperatura ideal para cada tipo de tela, evitando dañar las prendas.

Sistema Anti- calcificación que tiene un filtro interno dentro del tanque de agua que permite extender la vida útil del producto y evitar las manchas de depósitos minerales en las telas y prendas

Cable giratorio 360°, largo y flexible que se adapta a tus movimientos, eliminado la resistencia, la torsión y minimizando

los enredos
1600 watts de potencia

Especificaciones

Pes 0.9 kg
Origen del producto China
Medidas (Alto X Ancho X Largo) 26 x 16.8 x 13 cm
Potencia watts planchas de ropa 1250
Longitud cable 200 cm
Material de la suela Cerámica con color
Planchas de ropa con gatillo rociador Sí
Cable giratorio 360°
Planchas de ropa con auto apagado inteligente No
Punta de precisión Sí
Cable retractable No
Anti-goteo No
Capacidad del tanque de agua de las planchas de ropa 240 ml
Golpe de vapor Sí
Anti-calcificación Sí
Planchas de ropa con función de auto-limpieza No